

Tema: Cambios físicos en la adolescencia.

Subtema: Cambios físicos en las mujeres.

Limón, Saúl Orozco, *Biología 1*, México, Castillo, 2008, p. 210.

La edad exacta en la cual los niños entran a la pubertad depende de diferentes factores como los genes, la nutrición y el género de la persona. Durante la pubertad, diversas glándulas endócrinas* producen hormonas que causan cambios corporales y el desarrollo de las características sexuales secundarias. En las niñas, los ovarios comienzan a incrementar la producción de estrógeno y otras hormonas femeninas.

***Endócrinas:** glándulas que producen hormonas y las envían a la sangre.